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 [Comunicato stampa Giunta regionale Sardegna]

REGIONE E COMUNE VERSO UN ACCORDO STRATEGICO SUL
PATRIMONIO

venerdì 24 novembre 2017

Arborea, 24 novembre 2017 - Il futuro del patrimonio immobiliare del Comune e, in generale, le
tematiche più importanti che riguardano l’intero territorio della bonifica saranno definiti in un accordo
strategico fra Regione e Comune per il rilancio economico e produttivo dell’intera zona. Ne hanno
parlato stasera gli assessori della Programmazione Raffaele Paci e degli Enti Locali Cristiano Erriu in un
incontro nel Municipio di Arborea con la sindaca Manuela Pintus e gli operatori locali. 

PACI, LAVORIAMO PER DARE RISPOSTE RAPIDE - “Siamo molto presenti in questo territorio e ne
stiamo seguendo tutte le principali problematiche”, dice Paci. “Abbiamo trovato Sbs già in liquidazione,
non è stata una nostra scelta. Ma abbiamo deciso di prendere in mano la situazione e risolverla perché
un’azienda abbandonata, che non produce più da oltre un decennio, con terreni non curati non fa bene
a nessuno. Bisogna guardare al futuro, e pensare che anche nuovi ingressi in un territorio così
importante, nella piana di una bonifica ultracentenaria, faranno sinergia con chi già c'era per creare
ricchezza. Abbiamo venduto il vigneto, messo il Centro Sassu 2 a bando, stiamo seguendo le procedure
di vendita di tutte le unità immobiliari che hanno dei locatari. Poi ci sono strade, canali e fasce
frangivento ancora di proprietà di Sbs: le strade saranno cedute gratuitamente al Comune, i canali li
dobbiamo acquisire al patrimonio regionale per poi darli in concessione al consorzio di bonifica, le fasce
siamo disponibili a darle agli affidatari, ho dato io stesso incarico al liquidatore di fare il frazionamento
per poi poter assegnare quei terreni nel giro di qualche mese”. Per quanto poi riguarda la Villa del
presidente, immobile con maggior valore, “ci auguriamo che possa essere acquisita da soggetti del
territorio per farla diventare uno dei suoi luoghi simbolo”, sottolinea Paci. Il bando è previsto fra fine
dicembre e inizio gennaio, subito dopo ci sarà la vendita in modo che la villa sia disponibile per il
centesimo anniversario di Sbs. 

ERRIU, ABBIAMO GIÀ DEFINITO UN PERCORSO PRECISO - “È stato definito il percorso per
l’assegnazione del patrimonio immobiliare di proprietà regionale del territorio di Arborea che sarà
oggetto di uno specifico accordo che Regione e Comune si sono posti l’obiettivo di valorizzare, anche
destinando alle famiglie e alle imprese gli alloggi, gli edifici e i terreni che possono trovare più idonea e
opportuna valorizzazione nella gestione privata, nel rispetto della normativa vigente.   Nella discussione
complessiva - spiega Erriu - si è parlato anche della tutela della pineta costiera da 45 ettari che oltre a
svolgere un ruolo di presidio delle colture dell’intera zona, rappresenta un compendio di grande valore
ambientale e paesaggistico su cui attuare azioni di salvaguardia che vedranno il coinvolgimento anche
dell’assessorato all’Ambiente e di Forestas. Nelle prossime settimane verrà convocato un tavolo
operativo e verranno predisposte le prime delibere di giunta per l’attuazione degli impegni
reciprocamente concordati”.

Al seguente link la foto dell'incontro ad Arborea a cui hanno partecipato gli assessori della
Programmazione e degli Enti Locali Raffaele Paci e Cristiano Erriu. 

 

https://www.flickr.com/photos/uffstamparas/37904323964/in/dateposted-public/
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Alluvione, lavori in corso, foci ed alvei rifatti per il Chioma e il
Quercianella

venerdì 24 novembre 2017

Scritto da Marco Ceccarini, venerdì 24 novembre 2017

LIVORNO – Un disastro. Quando la notte tra il 9 e 10 settembre sono caduti oltre duecento millimetri
d'acqua in circa due ore e mezzo sui territori di Livorno, Collesalvetti e Rosignano Marittimo, provocando
danni ingenti e perfino vittime, anche il sistema di torrenti e ruscelli attorno alla frazione di Quercianella,
a metà strada tra Antignano e Castiglioncello, ha subito disastri ambientali e grossi problemi alle
infrastrutture con drammatiche conseguenze ed enormi difficoltà per coloro che abitano a Sud della città
di Livorno. Sia il Quercianella che il Chioma, i due principali torrenti della zona, sono esondati e la furia
delle acque ha fatto letteralmente saltare il ponte alla foce del Chioma, che segna il confine tra i territori
comunali di Livorno e Rosignano, mentre il botro Quercianella ha visto distrutto il suo alveo ed inoltre
problemi, benché minori, si sono registrati sul fosso del Rogiolo e lungo altri rigagnoli, tra cui il fosso
della Madonnina, gonfiati in modo impressionante dalla grande quantità d'acqua.

Con il torrente Chioma, uno dei maggiori corsi d'acqua che scendono dalle Colline livornesi, si conclude
oggi, venerdì 24 novembre, il viaggio di Toscana Notizie sui luoghi dell'alluvione e sui corsi d'acqua che,
con i loro bacini idrici, sono stati interessati dal violentissimo nubifragio di settembre. In queste
settimane è stato fatto il punto della situazione e si è "fotografato" l'avanzamento dei lavori iniziati o
già conclusi sotto la responsabilità del commissario delegato dal Governo per la gestione emergenza a
Livorno, Enrico Rossi, presidente della Regione Toscana.

Il Chioma, lungo circa nove chilometri, sorge sul versante meridionale del monte Maggiore, in località
Palazzina, segnando per tutto il suo percorso il confine tra i territori di Livorno e Rosignano, secondo gli
antichi confini del capitanato di Livorno, stabiliti già nel Quattrocento quando il castello di Livorno fu
ceduto per centomila fiorini d'oro dalla Repubblica di Genova a quella di Firenze e in seguito riconfermati,
a più riprese, sotto la Signoria di Firenze, il Granducato Toscana ed infine il Regno d'Italia e la
Repubblica Italiana. Negli anni Cinquanta del Novecento, per venire incontro al desiderio di una bambina
che lo aveva chiesto come regalo alla Befana, la casa cinematografica Spiegel, produttrice del film "Il
ponte sul fiume Kwai", costruì sul torrente un ponte di legno, del quale rimangono alcuni resti, per
permetterle di raggiungere la scuola elementare di Nibbiaia senza tutti i giorni dover attraversare a
guado il corso d'acqua.

Il regime del Chioma, tipicamente torrentizio, fa sì che il fosso in estate sia completamente secco,
raggiungendo però una portata elevata in inverno, con ragguardevoli capacità anche nell'autunno
inoltrato e nella bassa primavera. La valle che forma il Chioma, riguardante i territori sia di Livorno che di
Rosignano, è una delle più ampie e suggestive delle Colline livornesi. Il torrente inizia con un tratto
scosceso di più o meno tre chilometri, ma poi cala la pendenza dando vita alla citata valle e raggiunge il
Gorgo, un podere situato grossomodo a novanta metri sul livello del mare dove riceve il botro Quarata,
un ruscello proveniente dalla zona di Montenero, che lo rende più ampio e con un letto ben scavato. Il
Chioma, non ricevendo più affluenti rilevanti, ad eccezione del botro di Nibbiaia che arriva dall'omonimo
borgo situato tra Quercianella e il Gabbro, assume in questo modo il suo assetto definitivo, attraversa la
macchia di Chioma e quindi la frazione di Quercianella, senza tuttavia intersecarsi con l'omonimo rio, per
entrare in mare, una volta passato sotto i ponti della statale Aurelia e della ferrovia per Roma, nel
porticciolo di Chioma Beach.

"Stiamo intervenendo anche in questa zona per riconsegnare alle comunità locali le infrastrutture
distrutte e restituirle, se possibile, assieme a una riduzione complessiva del rischio idraulico", ha
specificato il commissario delegato Rossi, che si è recato più volte sulla foce del Chioma e su quella del
Quercianella.

Oltre ad aver fatto crollare un ponte a Chioma, infatti, l'alluvione ha provocato danni ingenti anche al
letto del rio Quercianella, destrutturandone la foce, che è stata ridisegnata con il rifacimento e
l'allargamento dell'alveo. Il botro Quercianella scende anch'esso dalle Colline livornesi e in particolare
dal Castellaccio. Lungo appena tre chilometri, a carattere torrentizio, esso dà il nome all'omonima
frazione marinara.

"I nostri interventi sono stati e sono finalizzati alla riduzione del potenziale rischio idraulico che si
potrebbe avere con altri possibili eventi alluvionali", spiega Marco Daddi, ingegnere della sede livornese
del Genio civile Valdarno inferiore e Costa, dove vi è anche la sede operativa dell'Ufficio del commissario.
"L'intera zona è stata colpita e come Genio civile, su input del commissario delegato, siamo subito
intervenuti con uomini e mezzi", precisa Ilaria Buti, anche lei ingegnere presso il medesimo Genio civile.

A Chioma, all'interno di un residence, la notte dell'alluvione non poche persone sono state tratte in
salvo grazie all'intervento dei Vigili del fuoco, dalla Protezione civile e di squadre di volontari. L'acqua
aveva pressoché distrutto l'area turistica. Ed a poche decine di metri, a ridosso del paese di
Quercianella, come detto, è invece crollato il ponte sulla foce del Chioma, che adesso è in via di
ricostruzione ad opera del Comune di Rosignano Marittimo che, in accordo con l'Ufficio del commissario,
ha progettato un ponte in grado di alzarsi e garantire un maggior scorrimento delle acque in occasione
di piene od alluvioni.

I lavori, nel loro complesso, sono coordinati e realizzati dalla sede livornese del Genio civile Valdarno
inferiore e Costa in collaborazione con i Consorzi di bonifica Toscana Costa e Basso Valdarno. La
Regione Toscana, attraverso questi Enti, è pertanto in prima fila nella ricostruzione delle infrastrutture
danneggiate e nella realizzazione di alcune nuove strutture ed infrastrutture. Con la Regione
collaborano i Comuni interessati, tra cui Livorno e Rosignano nel caso del Chioma e del suo reticolo
idrico.
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Consorzio di bonifica Romagna occidentale: una stagione
irrigua da 63,5 milioni di metri cubi
Lunedì 27 Novembre 2017

Questo l’imponente dato consuntivo dell’acqua distribuita nel
comprensorio con un + 35% rispetto al 2016

Sarà per le abbondanti piogge che hanno colpito il nostro territorio tra il 12 e il 13 novembre, evento con
un tempo di ritorno collocabile tra i 25 e i 50 anni, fatto sta che negli ultimi giorni sembra essersi un po’
allentata l’attenzione sulla gravissima emergenza idrica che ha caratterizzato l’anno in corso.
Solo gli sforzi silenziosi, ma ciò non di meno straordinari, dei vari operatori addetti alla gestione delle risorse
idriche hanno potuto evitare che una crisi meteorologica diventasse anche un dramma economico;
basti pensare all’importanza nel tessuto economico romagnolo del settore agro-alimentare, duramente
colpito dallo stato di prolungata siccità. Tra i principali attori di questa attività di soccorso all’economia del
territorio, oltre che alla sicurezza idraulica, c’è il Consorzio di bonifica della Romagna Occidentale. 

Nel distretto di pianura, in larga parte coincidente con il territorio a valle della via Emilia tra Sillaro a
ovest, Lamone a est e Reno a nord (comuni di Imola, Mordano, Sant’Agata, Massa Lombarda, Conselice,
Alfonsine, Fusignano, Lugo, Cotignola, Bagnara, Solarolo, Castel Bolognese, Faenza, Bagnacavallo,
Ravenna con gli abitati di Savarna, Sant’Alberto, Mandriole, Casalborsetti) il Consorzio ha in gestione diretta
un reticolo di 1.000 km di canali di scolo che all’occorrenza fungono anche da vettori irrigui, nonché
un’estesa rete di condotte interrate in pressione, alimentate da centrali di pompaggio. 

La fonte di approvvigionamento idrico pressoché esclusiva è rappresentata dal CER - Canale Emiliano
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Romagnolo, opera idraulica di rilevanza nazionale che a sua volta si alimenta con una derivazione dal fiume
Po concessa per una portata di 68 metri cubi al secondo, di cui circa 15 metri cubi al secondo riservati al
comprensorio della Romagna Occidentale. Nell’anno in corso si è registrato il record storico dei dati di
funzionamento del Canale Emiliano Romagnolo, con un volume complessivo d’acqua prelevato dal Po di ben
285 milioni di metri cubi. Ciò è dovuto sicuramente all’andamento straordinariamente siccitoso che ha
colpito particolarmente proprio la Romagna occidentale, dove si è verificata una micidiale coincidenza di
assenza di precipitazioni e di temperature elevatissime. Molto significativo è il dato rilevato dal pluviografo
installato nella sede di Lugo del Consorzio, relativo alla pioggia cumulata fino al 30 settembre: soltanto 289
mm contro una media calcolata sulla serie storica dei dati degli ultimi 25 anni pari a 425 mm. Si è quindi
registrato un calo delle precipitazioni medie di ben un terzo, che rappresenta il secondo caso critico della
serie statistica, appena sotto il dato del 2003. Al termine della stagione irrigua il volume complessivamente
distribuito nel territorio di pianura della Romagna Occidentale è stato di circa 63,5 milioni di metri cubi,
superiore del 35% al dato di 47 milioni rilevato l’anno precedente, che pure si era caratterizzato per un
andamento meteorologico di massima siccitoso. Questo impegno straordinario si riflette anche nel dato dei
consumi energetici per pompare l’acqua che, rispetto all’anno precedente, sono aumentati del 45% nei
sistemi irrigui in pressione, con un picco, registrato nel mese di giugno, addirittura del 103%, che diventa un
+ 143% rispetto al giugno 2015. 

«Per garantire la continuità del servizio, si è dovuti ricorrere massicciamente a prestazioni straordinarie per
un totale di 3.000 ore, mentre le ore di reperibilità complessive sono state circa 8.500. Un grande sforzo,
quindi, per tutto il personale del Consorzio che ha saputo ancora una volta fare squadra per fronteggiare
una situazione critica per il nostro territorio», sottolinea Alberto Asioli, Presidente del Consorzio di
bonifica della Romagna Occidentale.

Ambiente , Cronaca

2 / 2

Data

Pagina

Foglio

27-11-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 25



LAVORO ANNUNCI ASTE NECROLOGIE GUIDA-TV   SEGUICI SU 

SI PARLA DI TRIESTINA INCIDENTI SAPPADA REGIONALI '18 ESOF 2020 BASKET FERRIERA A4 TRAM BALCANI MIGRANTI PORTO REGENI

COMUNI: TRIESTE GORIZIA MONFALCONE MUGGIA GRADO DUINO-AURISINA CERVIGNANO

Sei in: TRIESTE > CRONACA > PORTOROSEGA E TRIESTE ALLEATI «ORA LA...

IL SINDACO CISINT RILANCIA 
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26 novembre 2017

«Abbiamo preso in mano un anno fa una situazione statica e rassegnata. Ora

pare invece vicino il risultato di entrare nel sistema unico della portualita con

dignità di voto e presenza nella governance. Questo risultato, che ci auguriamo

arrivi, è frutto del nostro impegno costante in regione e a Roma e di tutti coloro

che in maniera diversa ma necessaria ci stanno ancora supportando, Regione in

primis». A commentare con soddisfazione lo step decisivo nella capitale è il

sindaco di Monfalcone, Anna Cisint che ora, sull’onda del grande cambiamento

che si profila per Monfalcone che si allea con Trieste, lancia anche la proposta di

estendere il Porto franco giuliano.

Pochi giorni fa come è noto è arrivata la notizia che il Consiglio dei ministri a

Roma ha fissato l’avvio dell’esame preliminare del regolamento per inserire

Portorosega all’interno dell’Autorità di sistema dell’Adriatico orientale. Secondo

quanto si sa - e come confermato dal componente della Commissione trasporti

della Camera (che ha emesso un parere vincolante sullo schema del decreto

legislativo), il deputato Giorgio Brandolin (Pd) - il provvedimento per Monfalcone

dovrebbe essere pubblicato il prossimo 15 dicembre.

Un bellissimo regalo di Natale per Monfalcone secondo molti degli operatori

dello scalo che attendono da anni una vera governance dello scalo per garantire

vero sviluppo.

«Un passaggio importante per essere maggiormente competitivi - aggiunge

Cisint - ma ora dovrà però concretizzarsi rapidamente anche l’esecuzione

dell’escavo che ancora è fermo al progetto definitivo mentre l’esecutivo è stato

da tempo assegnato al Consorzio di bonifica Pianura friulana». 

Nel frattempo nel canale di accesso al porto sono iniziati i lavori di manutenzione

del fondale con le opere di bonifica bellica, la pulizia dei rottami ferrosi caduti

anni or sono in mare durante il traffico che ora non è più consentito, e presto

inizierà anche il dragaggio-livellamento dei cosiddetti mammelloni di fango che

rendono inagibili alcuni degli accosti. L’obiettivo è arrivare a un fondale che

garantisca nei punti migliori -11,70 metri. L’escavo invece dovrebbe iniziare

successivamente per portare l’altezza media del fondale a -12,50.

«Abbiamo preso in mano un anno fa una situazione statica e rassegnata.
Ora pare invece vicino il risultato di entrare nel sistema unico della
portualita con dignità di voto e presenza nella...

Appartamenti Gorizia Androna della Pergola
- 68625

Tribunale di Gorizia
Tribunale di Trieste

Visita gli immobili del Friuli

NECROLOGIE

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Bole In Garofalo Lucia
Trieste, 26 novembre 2017

Scrigner Guglielmo
Trieste, 26 novembre 2017

Pettirosso Saba Nadia
Trieste, 26 novembre 2017

Gamboz Antonio
Trieste, 26 novembre 2017

Matellich Guido
Trieste, 26 novembre 2017

Degrassi Silvano
Trieste, 26 novembre 2017

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Sernaglia della Battaglia
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Tutti i cinema »
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20:30 - 21:25
Soliti ignoti - Il Ritorno

21:10 - 21:20
Camera Café - Stagione 6

21:10 - 00:30
Grande Fratello Vip -
Stagione 2

20:30 - 21:25
C.S.I. - Stagione 6 - Ep. 10
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CLASSIFICA TVZAP SOCIALSCORE

1. X Factor

a Trieste

PROPOSTA DI OGGI

Hosteria Belvedere
Via Alma Vivoda 2, 34015 Muggia (TS)

Scegli una città

Scegli un tipo di locale

Inserisci parole chiave (facoltativo)

Pubblicare un libro Corso di scrittura

QUADERNO
OPERATIVO DI
MUSICA

Adalgisa Muscari

NARRATIVA

26 novembre 2017

«La Regione in questi giorni ha emesso finalmente il bando per la

predisposizione del Piano regolatore portuale - aggiunge il sindaco - questo

documento è molto importante perché potrà definire le strategie future anche

degli investimenti. Sto verificando la possibilità giuridica che anche il nostro

porto possa diventare Porto franco. Sarebbe un’altra grande possibilità

di sviluppo e posti di lavoro». Sia del Piano regolatore, comunque, che dello

sviluppo/estensione del Porto franco, ma anche dello stesso escavo, non appena

entrerà in vigore il decreto, dovrebbe essere l’Autorità di sistema dell’Adriatico

orientale ad occuparsene. (g.g.)

Trieste

TUTTI

CERCA

CLASSICI E NUOVI LIBRI DA SCOPRIRE

Libri da leggere, a ciascuno la
sua lista
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Mi piace 520 mila

ANBI: in Italia ci sono più dichiarazioni di
emergenza ambientale che mesi dell’anno
"Dobbiamo scrivere tutti insieme una pagina nuova per il Paese – spiega il
Presidente ANBI – ad iniziare dalla burocrazia"

A cura di Filomena Fotia  27 novembre 2017 - 15:10

“Deve ancora  nire l’anno e in Italia, in 11 mesi, sono stati già dichiarati 12 stati di calamità naturale,

dietro ai quali, però, non ci sono risorse reali per rifondere i danni subiti dagli agricoltori e questo non è

certo da Paese civile”: a sottolinearlo è il Presidente dell’Associazione Nazionale dei Consorzi per la

Gestione e la Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI), Francesco Vincenzi, intervenuto alla

tappa napoletana dell’Acqua Tour, organizzato  unitamente ai sindacati FAI-Cisl, FLAI-Cgil, FILBI-Uil,

nell’ambito del Villaggio degli Agricoltori Coldiretti.

“Dobbiamo scrivere tutti insieme una pagina nuova per il Paese – prosegue il Presidente ANBI –  ad

iniziare dalla burocrazia, che deve essere alleata e non ostacolo verso un nuovo modello di sviluppo, che

abbia al centro il territorio, per la cui gestione c’è oggi stanziato, a diverso titolo, circa un miliardo di

euro; la professionalità dei Consorzi di boni ca ha creato un patrimonio di progetti de nitivi ed

esecutivi a servizio del Paese. Ora bisogna che chi di dovere renda operativa l’apertura dei cantieri.”

Sulla stessa linea sono i sindacati di categoria.

“I Consorzi di boni ca devono essere i principali protagonisti nella manutenzione del territorio , perché

ne sono le vere sentinelle” indica Raffaella Buonaguro, Segretaria Nazionale di FAI-Cisl.

“Ma perché la legge di riforma dei Consorzi di boni ca in Campania, approvata ancora nel 2003, non è

mai stata applicata? E che  ne ha fatto la proposta di legge nazionale contro il consumo del suolo?”  A

chiederlo è invece Gabriele De Gasperis, Segretario Generale della FILBI-Uil, che ricorda anche come “i

Consorzi di boni ca sono l’unico esempio di federalismo  scale applicato, ma la politica non può

pensare che la manutenzione del territorio sia a costo zero per gli investimenti pubblici.”

Fiumi "tombati" e cemento: in
Italia 7,5 milioni di cittadini in
aree a rischio

HOME NEWS METEO NOWCASTING GEO-VULCANOLOGIA ASTRONOMIA MEDICINA & SALUTE TECNOLOGIA VIAGGI OLTRE LA SCIENZA FOTO VIDEO 
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  15:10 27.11.17

Alla politica si rivolge, in ne, anche Sara Palazzoli, Segretaria Nazionale di FLAI-Cgil, affermando che

“la politica colpevolmente non conosce i Consorzi di boni ca, né riconosce l’alta professionalità, che

esprimono, perché non ci può essere qualità di prodotto senza qualità del lavoro.”

“In un’Italia purtroppo a due velocità è arrivato il tempo per cui al Sud la politica si assuma le sue

responsabilità e, smettendo di guardare alle gestioni industriali dell’acqua ed a commissariamenti

“premiali” verso propri adepti, inizi a pensare con maggiore e diversa serietà alla difesa del suolo, alla

gestione trasparente della risorsa acqua – aggiunge Vito Busillo, Presidente di ANBI Campania e Vice

Presidente Nazionale ANBI –  I Consorzi ovunque offrono risposte concrete nel Paese ma al Sud, dove

pure vi sono eccellenze da mostrare con orgoglio, i territori soffrono i commissariamenti e le imprese

ancora di più. I Consorzi di boni ca della regione hanno iscritto, nel registro RENDIS presso l’ISPRA,

progetti per 350 milioni di euro, anch’essi fermi nei meandri della burocrazia.”

“Non possiamo continuare a remare a vista – fa eco Massimo Gargano, Direttore Generale di ANBI –  Ci

vuole una rotta e dobbiamo remare tutti nella stessa direzione. Per questo, insieme ai sindacati di

categoria, insistiamo sulle possibilità economiche ed occupazionali, date dallo sviluppo dell’irrigazione

e dalla sicurezza ambientale in un nuovo modello di sviluppo per il nostro Paese, che metta al centro

dell’agire i valori del territorio quali strumenti originali per competere sui mercati.”

“Nel rispetto dei ruoli –  conclude  Vincenzi –  ANBI e sindacati sono impegnati a fare sistema,

valorizzando ciò che li unisce: il ruolo centrale dei Consorzi di boni ca nello sviluppo del territorio  e

delle sue eccellenze. Auspichiamo che il confronto della prossima campagna elettorale avvenga sulle

scelte da attuare per un territorio, che non può più aspettare, pena l’arretrare sul fronte dello sviluppo

dell’occupazione.”

Alla iniziativa sono intervenuti ed hanno assunto impegni anche l’on.le Paolo Russo della Commissione

Agricoltura Camera dei Deputati, il Consigliere Delegato del Presidente della Regione Campania,

Francesco Alfieri e l’Assessore all’Agricoltura della Regione Molise, Vittorino Facciolla.

A cura di Filomena Fotia
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Mi piace 520 mila

  16:39 27.11.17

Incendi e maltempo, l’Anbi: “In Italia 12 stati di
calamità in 11 mesi”
"Deve ancora finire l'anno e in Italia, in 11 mesi, sono stati gia' dichiarati 12
stati di calamita' naturale, dietro ai quali, pero', non ci sono risorse reali per
rifondere i danni subiti dagli agricoltori"

A cura di Antonella Petris  27 novembre 2017 - 16:39

Credit: NOAA

“Deve ancora  nire l’anno e in Italia, in 11 mesi, sono stati gia’ dichiarati 12 stati di calamita’ naturale,

dietro ai quali, pero’, non ci sono risorse reali per rifondere i danni subiti dagli agricoltori e questo non

e’ certo da Paese civile”:  lo sottolinea il Presidente dell’Associazione Nazionale dei Consorzi per la

Gestione e la Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI), Francesco Vincenzi, intervenuto alla

tappa napoletana dell’Acqua Tour, organizzato unitamente ai sindacati FAI-Cisl, FLAI-Cgil, FILBI-Uil,

nell’ambito del Villaggio degli Agricoltori Coldiretti.

“I Consorzi di boni ca devono essere i principali protagonisti nella manutenzione del territorio, perche’

ne sono le vere sentinelle”  indica Raffaella Buonaguro, Segretaria Nazionale di FAI-Cisl. “Ma perche’ la

legge di riforma dei Consorzi di boni ca in Campania, approvata ancora nel 2003, non e’ mai stata

applicata? E che fine ha fatto la proposta di legge nazionale contro il consumo del suolo?”. 

A chiederlo e’ invece Gabriele De Gasperis, Segretario Generale della FILBI-Uil, che ricorda anche come

“i Consorzi di boni ca sono l’unico esempio di federalismo  scale applicato, ma la politica non puo’

pensare che la manutenzione del territorio sia a costo zero per gli investimenti pubblici”. Alla politica si

rivolge, in ne, anche Sara Palazzoli, Segretaria Nazionale di FLAI-Cgil, affermando che “la politica

colpevolmente non conosce i Consorzi di boni ca, ne’ riconosce l’alta professionalita’, che esprimono,

perche’ non ci puo’ essere qualita’ di prodotto senza qualita’ del lavoro“.

A cura di Antonella Petris
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CONDIVIDI SU:      di  REDAZIONE

PER ESSERE AGGIORNATO SULLE NOTIZIE DI CRONACA DI VICENZA ISCRIVITI

AL GRUPPO FACEBOOK: SEI DI VICENZA SE... CRONACA E SICUREZZA

ISOLA Vic.na – Frate
90enne aggredito e
rapinato

QUALITÀ DELLA VITA
– VICENZA 30a: fra le
ultime per ambiente,
servizi e cultura –
L’indagine de Il
Sole24Ore

ALTO VICENTINO - AMBIENTE - PROVINCIA | 27 Novembre 2017 - 11.10

DUEVILLE – CALDOGNO – Tre rogge
messe in sicurezza

IN PRIMO PIANO
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Tra Caldogno e Dueville consolidate le sponde di tre rogge per la
sicurezza del territorio
Il presidente Silvio Parise: “fondamentali sicurezza idraulica e
pulizia dei corsi d’acqua”

San Bonifacio, 27 novembre 2017. Sono stati recentemente
conclusi una serie di interventi di manutenzione nel territorio tra i
comuni di Caldogno e Dueville, dove il Consorzio di bonifica Alta
Pianura Veneta ha posto in atto lavori di consolidamento delle
sponde alle Rogge Fontana Alta (Caldogno), Menegatta (località
Due Ponti a Dueville e Caldogno) e Boccara (località Chiesa Vivaro
a Dueville). Complessivamente 130 metri di sponde ripristinati e
pronti ad affrontare gli eventi autunno-invernali. “Siamo
prontamente intervenuti sui tre corsi d’acqua tra Caldogno e
Dueville – spiega il presidente del Consorzio di bonifica Alta
Pianura Veneta, Silvio Parise – in quanto è fondamentale
mantenere alto il livello di sicurezza, ma non si può neppure
accantonare l’attenzione per il decoro, che contribuisce a
sviluppare nei cittadini una mentalità di rispetto e tutela per il
territorio. Un approccio al quale dobbiamo abituarci, in quanto
l’ambiente va preservato dai disastri ed al tempo stesso reso
fruibile da parte della comunità”. In particolare, alle Rogge Fontana
Alta e Menegatta sono stati effettuati interventi di
consolidamento spondale con l’impiego di pietrame. Nel primo
corso d’acqua, in territorio comunale di Caldogno, è stato
effettuato il consolidamento delle sponde, in un tratto di 30 metri,
con l’impiego di oltre 30 tonnellate di pietrame. Nella Roggia
Menegatta, invece, il consolidamento delle sponde ha interessato
un tratto di 70 metri, con l’impiego di 45 tonnellate di pietrame.
Infine, nella Roggia Boccara, in località Chiesa Vivaro a Dueville, è
stato effettuato un certosino consolidamento delle sponde con
l’impiego di palificata, muro in calcestruzzo e pietrame, per
un’estensione di 30 metri. Nel caso specifico, sono state impiegate
25 tonnellate di pietrame, 5 metri cubi di calcestruzzo e 48 pali in
castagno. “Un territorio idraulicamente sicuro e pulito – conclude
il componente del CdA del Consorzio di bonifica Alta Pianura
Veneta, Pier Davide De Marchi – è un territorio migliore, in quanto
migliore è la sua vivibilità, sia per i cittadini che per le attività
professionali che in esso sono ubicate. Con questo spirito e con
grande senso etico, il Consorzio di bonifica Alta Pianura Veneta
lavora ogni giorno per garantire ai cittadini un futuro sicuro e
sereno, mettendo al riparo dai rischi abitazioni ed imprese”.
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